

2025-02-27

El MC y su sueño guajiro

Autor: Redacción

Género: Nota Informativa

<https://www.hoytamaulipas.net/notas/584727/El-MC-y-su-suenio-guajiro.html>

Quienes andan que no creen ya en nadie, son lo del Movimiento Ciudadano (MC), sobre todo a raíz de la publicación de un sondeo sacado por parte de una empresa encuestadora (que no es muy reconocida por cierto), que los ubica en el segundo lugar en posicionamiento político a nivel nacional, tan solo detrás del Movimiento de Regeneración Nacional (MORENA), pero por encima del Partido Acción Nacional (PAN), el Partido Revolucionario Institucional (PRI), el Partido Verde Ecologista de México (PVEM) y el Partido del Trabajo (PT). Pero el jolgorio de los emecistas no debe ser tanto, sobre todo porque Buendía&Márquez, que es la encuestadora, le atina menos que a una máquina sacadora de Muñelocos, y eso ya está canijo. Ahora bien, no se duda que el MC esté creciendo, no podemos negarlo, sobre todo ante los desaciertos del PAN y del PRI (de las remoras del PVEM y del PT, mejor ni hablamos, pues ya los conocemos que viven de la chiche de MORENA), pero si vemos la referida encuesta (aun creyéndole) apenas tienen el 10 por ciento de las preferencias electorales, contra el 46 por ciento que mantiene MORENA, por lo que dicho porcentaje no es nada. Así que, aun ejecutando la danza del Jarabe Tapatío, los del MC no tienen mucho que presumir, y todo lo que hagan no es más que hacerse tontos solos. Así de simple.

EL PARTIDO VERDE BUSCA RESPONSABLES DONDE NO LOS HAY

El caso de la adhesión de las diputadas locales Blanca Anzaldúa Nájera, Katalyna Méndez Cepeda y Silvia Chávez, a la bancada del Movimiento de Regeneración Nacional (MORENA), no tiene nada de alegación por parte de los directivos nacionales del Partido Verde Ecologista de México (PVEM), porque si bien es cierto que las citadas fueron sigladas en las pasadas elecciones por el PVEM, la realidad es que ganaron con el voto de MORENA, y tan es así que las mismas legisladoras reconocen tal situación, que por eso decidieron sumarse al partido guinda, y de hecho han sido enfáticas al manifestar que la dirigente nacional del Verde, Karen Castrejón Trujillo, debe respetar su decisión, y no mirar moros con tranchetes, ni mucho menos decir que les presionaron para sumarse a MORENA, ya que eso fue decisión de ellas. La realidad es que todo este mitote ha sido exagerado por el exgobernador Eugenio Hernández Flores, en su calidad de secretario de Operación del CEN del PVEM, en un afán de justificar su falta precisamente de operación. Todo lo demás que se diga o se hable al respecto, es mera grilla barata. Por cierto que la única diputada local que le queda al Verde es Ana Laura Huerta Valdovinos, del Distrito 2 de Nuevo Laredo, y a quien no podemos llamar neolaredense, porque es chilanga,

FESTEJO EN EL PRI

Para el próximo lunes 3 de marzo se ha programado el festejo del 96 aniversario de la fundación del Partido Revolucionario Institucional (PRI), esto en Nuevo Laredo, y donde se espera la presencia del dirigente estatal de dicho instituto político, Bruno Díaz Lara, en lo que será su primera visita a esta ciudad fronteriza, y donde vendrá a entregar reconocimientos a militantes con muchos de antigüedad en dicho partido, y muy probablemente también venga a rendir protesta a la nueva directiva del tricolor a nivel local. El evento será en la propia sede del PRI, a partir de las cuatro y media de la tarde. Así que ya veremos qué tanta asistencia se da en dicho evento priista, que claramente no será como en los mejores años del tricolor, pero al menos veremos quienes le siguen siendo leales a dicho partido.

DA INFORME CONTRALORA DE ACCIONES CONTRA EXFUNCIONARIOS

En conferencia de prensa la Contralora Estatal, Norma Angélica Pedraza Melo, rindió un informe sobre las

acciones emprendidas en contra de exfuncionarios estatales que supuestamente incurrieron en ilegalidades en el ejercicio de sus funciones. En este tenor informó que la dependencia a su cargo emitió 83 sanciones a exfuncionarios y personas servidoras públicas del Gobierno del Estado de Tamaulipas, de las que 26 corresponden a amonestaciones, 3 a suspensiones y 54 a inhabilitaciones. Asimismo, dijo que 33 exfuncionarios de la pasada administración gubernamental fueron inhabilitados por esta dependencia: 19 por no haber presentado su declaración patrimonial y de intereses en la modalidad de conclusión en el cargo y 14 por omisión en la declaración patrimonial en la modalidad de modificación. Ahondó que se han presentado 5 denuncias a la Fiscalía General de la República, 12 a la Fiscalía Especializada de Combate a la Corrupción de Tamaulipas y que se ha turnado al Tribunal de Justicia Administrativa 24 expedientes calificados por la autoridad investigadora de la Contraloría, como faltas graves.

PONEN EN MARCHA PLAN 2025 CONTRA EL DENGUE

Ha sido puesto en marcha en Tamaulipas el Plan Anual Contra el Dengue 2025, mediante el cual se intensificarán las tareas de prevención para aminorar dicha enfermedad. Y en este aspecto el gobernador Américo Villarreal Anaya ha manifestado su total respaldo a la Secretaría de Salud de Tamaulipas para que se lleven a efecto las debidas acciones para evitar que se incremente la propagación de dicho mal. En este mismo tenor se han tomado medidas para actualizar equipos y generar la georreferenciación de casos en las plataformas de vectores, así como también realizar un estudio epidemiológico en las áreas de mayor concentración poblacional y sobre todo continuar con las campañas de eliminación de criaderos. Además de aplicar cédulas de supervisión e implementar brigadas fijas en áreas de transmisión del dengue. Sea pues.

BLOQUEO EN PUENTE 3

Aunque por poco tiempo, pero sí se llevó a cabo el bloqueo en el Puente 3 del Comercio Mundial de Nuevo Laredo por parte de operadores inconformes por las largas filas registradas en dicho cruce internacional, con rumbo a Estados Unidos, como consecuencia de las revisiones por parte de la Guardia Nacional, y sobre lo que ya se dijo en el gobierno mexicano que no se puede hacer nada, ya que esto es parte de las acciones exigidas por el gobierno americano, y como ya sabemos que los gringos mandan, pues no hay de otra más que seguir soportando la situación, al igual que en el puente 1 y 2, donde también se siguen llevando a cabo tan absurdas revisiones.

INVITAN A LA EXPO PYMES 2025

Estos próximos 1 y 2 de marzo se llevará en Nuevo Laredo la Expo Pymes 2025, un evento en el cual se contará con la participación de 60 expositores locales que ofrecerán y ofertarán a la vez una gran cantidad de productos artesanales, así como manualidades, plantas, antojitos, bebidas y demás cosas, que sin duda serán del agrado de los asistentes. Este acto se llevará a cabo en la explanada Independencia situada a un costado del Palacio Federal, en horario en ambos días de 10 de la mañana a ocho de la noche, y todo están invitados, pues la entrada es gratuita, por lo que podrán adquirir productos de calidad, y sobre tofo convivir en un ambiente de sano esparcimiento. Este evento es organizado por el Gobierno Municipal de Nuevo Laredo que encabeza Carmen Lilia Canturosas Villarreal.

APRUEBAN MÁS PROGRAMAS EDUCATIVOS EN LA UAT

La Asamblea de la Universidad Autónoma de Tamaulipas (UAT) autorizó nuevos programas de licenciatura y posgrado en diferentes facultades de la entidad, esto a fin de fortalecer la oferta académica de la máxima casa de estudios en la entidad. Entre estos se encuentran la de Ingeniero Agrónomo, en Río Bravo; Psicología, en la Facultad de Comercio, Administración y Ciencias Sociales (FCACS) de Nuevo Laredo; Enfermería, en la Unidad Académica Multidisciplinaria Reynosa Aztlán, y Contador Público y Finanzas, en la UAM Reynosa Rodhe; así como Ingeniería en Desarrollo Sostenible, Ingeniería en Ciencia de Datos e Inteligencia Artificial, Ingeniería Biomédica, y las licenciaturas en Atención Profesional de la Salud, y Ciencias Aplicadas al Deporte y Ejercicio, en Tampico.

También, fue avalada una extensión de la Licenciatura en Arquitectura, de la Facultad de Arquitectura, Diseño y Urbanismo, que tendrá como sede la Facultad de Ingeniería y Ciencias, en Ciudad Victoria. A su vez en posgrado se aprobaron la Maestría en Nutrición y Salud Humana, en el Campus Victoria; la Maestría en Derecho Aduanero, en Nuevo Laredo; además de la reactivación y actualización de la Maestría en Enfermería, también en Nuevo Laredo. Bien por ello.

LO ÚLTIMO

Muchas felicidades a mi jefazo de oro Don Noé Cuéllar González, quien adjudica un año más de vida. Realmente cumple el 29 de febrero, pero como este año no es bisiesto, le adelantamos el festejo. ¡Quien fuera él para cumplir años oficialmente cada cuatro años! Siendo así, está chamaco. ¡Felicidades patrón, y muchos más días de estos!... Una importante reunión de trabajo sostuvo la alcaldesa Carmen Lilia Canturosas Villarreal con integrantes de la Cámara Mexicana de la Industria de la Construcción (CMIC) delegación Tamaulipas, encabezada por su dirigente estatal, Pablo Eduardo Haro Panduro, y a quienes recibió en sus oficinas, reconociendo los constructores la gran obra pública que se lleva a cabo en la localidad de la mano de la alcaldesa... La Escuela Secundaria General Número 2 "Juan Ruiz de Alarcón" está organizando la Primera Carrera Atlética Infantil para el 6 de abril, y en la que habrá cuatro categorías, de 5 a 7 años, de 8 a 10, de 11 a 13 y de 14 a 15. Mayores informes en la misma escuela... A sus 77 años de edad el profesor Arnulfo Rodríguez Treviño anda alborotado con ser dirigente nacional del SNTE. ¡Ya váyase a dormir "profe", trae puro sueño!... Se habla y se comenta que más terco que Donald Trump es el Administrador de la Aduana de Nuevo Laredo, Juan Edgardo Cedillo González, quien se niega terminantemente a recibir apoyo de las autoridades municipales y estatales para solucionar los bastos problemas que se generan en dicha aduana. Eso pasa cuando la gente no es de aquí, y no conoce la problemática de los neolaredenses. Y pensar que así nos quieren traer a la ANAM.

Juan Rodríguez Contreras(Alma Níger)Ha sido dirigente de la Asociación de Periodistas de Nuevo Laredo.Es columnista del periódico El Líder de Nuevo Laredo y colabora para el portal de noticias HOYTamaulipas, así como para el periódico El Gráfico de Ciudad Victoria.Es comentarista político de Stereo 91 de Nuevo Laredo y también editor de la revista La Neta (www.revistalaneta.com.mx) Es periodista desde hace 31 años y ha trabajado en los periódicos Laredo, Ahora, El Diario y Última Hora de Nuevo Laredo, así como ha sido comentarista en varios noticieros radiofónicos de esta misma ciudad fronteriza.